

Offener Brief

Eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation von totschweigenden NATO-KONFORMEN Hofberichterstatter-Pressestellen, die alle als würdelose, willfährige und untertänige Handlanger & Erfüllungsgehilfen und US-Vasallen der CIA Drohnenmörder und deren illegales AUSSERGERICHTLICHES DROHNENATTENTATS-GEMEINSCHAFTMORDPROGRAMM agieren und AKTIV DURCH VERTUSCHEN, VERHEIMLICHEN, VERHARMLOSUNG & TOTSCHWEIGEN dies seit zwanzig Jahren unterstützen, ermöglichen, decken und verlängern und mit unseren Steuergelder über Imagekampagnegelder für deren Stillhalten der staatlichen Mordbeteiligten bezahlt werden und mutmaßlich auch noch weitere Totschweigerblutgelder über Tarnfirmen der CIA erhalten, muss das Handwerk gelegt werden und Buchprüfungen aller Geldeingänge bei allen Mainstreammedien gemacht werden.

Wo es die Pflicht gebietet zu sprechen, da ist Schweigen ein Verbrechen.

Die hinterlistigste Lüge ist die Auslassung. Daraus folgt: Lückenmedien sind Lügenmedien. Wo Unrecht zu Recht wird, wird Widerstand zur Pflicht.



In Österreich sind alle POLIZISTEN, alle Staatsanwälte, alle Richter, alle Medienvertreter und alle Mordbeteiligten GEGEN mich, da ALLE im UNRECHT sind und ich schon wieder der erste und einzige bin, der klar unsere zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung und das Totschweigen und alle bestehenden staatlichen Missstände erkennen kann, da ich über viel mehr Wissen wie andere verfüge und meine geistigen Kräfte voll ausgebildet habe und kaufmännische Kompetenzen, einen sehr umfangreichen Plan und Führungskompetenzen

habe, über Mut, Courage, Tatkraft, Entschlossenheit und einen starken Willen verfüge und über die Mittel verfüge das zu machen und mir die Zeit dafür nehmen werde.

Da die TOTSCHWEIGER ihr Totschweigen beibehalten wird der Putsch damit erzwungen, obwohl er ganz leicht zu verhindern wäre, wenn das Totschweigen beendet wird oder worden wäre. Aber alle ÖSTERREICHER werden später einmal sehr, sehr froh sein, dass die Totschweiger das gemacht haben und es somit ermöglichten, durch den Tag der Befreiung in recht kurzer Zeit alles bereinigen zu können, da es dann keinen UNWILLEN der Mächtigen und Hofberichterstatter mehr gibt, der der Ausräumung aller Missstände, die die überwiegende Mehrheit derzeit immer noch die Bevölkerung finanziell benachteiligen blockieren können, wie sie ALLE es in den über zehn Jahren zuvor blockiert haben und der Bevölkerung sehr viele Milliarden dadurch aus ihren Taschen zogen und unseren Wohlstand kürzten und viele arbeitende Menschen dadurch verarmten und an den Rand der Gesellschaft gedrängt wurden.

Mit guten Juristen schaffen wir es in unter einem Monat ALLE Missstände gesetzlich zu beheben und auszuräumen. Wir werden die Gesetze ausarbeiten, dann der Bevölkerung präsentieren, sachlich die Vorteile aufzeigen, die diese Ausräumung der Missstände bringen werden und dann wird eine Volksabstimmung über das Gesamtpaket abgehalten und darüber abgestimmt. Es kann davon ausgegangen werden, dass alle es verstehen werden und sich nicht mehr finanziell benachteiligen lassen wollen, dass die überwiegende Mehrheit Transparenz, imperative Mandate, zivile Haftungen und keine von unseren hart verdienten Steuergelder abhängigen Hofberichterstatter haben möchte, keine Kalte Progression, keinen unsichtbaren Kaufkraftverlust durch diese verzerrte, lückenhaft und manipulative Erhebung des Verbraucherpreisindex haben möchten UND NIEMAND SICH AKTIV AM KRIEG BETEILIGEN MÖCHTE. UNSERE NEUTRALITÄT wird auch wieder vollumfänglich hergestellt. Die Menschen sind ja nicht blöde oder unmenschlich.

Wenn alle europäischen Staaten, dass in naher Zukunft uns alles nachmachen werden, weil alle Menschen davon sehr profitieren, außer der Mordbeteiligten, den Totschweigern und den Arbeitsverweigerer unter den Staatsdienern nicht, wird es schnell dazu führen, dass Konzerne und Vermögende KEINEN maßgeblichen Einfluss mehr nehmen können. Deren Macht wird ebenfalls völlig gebrochen. Wir befreien ganz Europa vom Geldeinfluss und dann die ganze Welt. Diese Strukturen werden es auch ermöglichen, dass alle Kriegsakteure keinen Einfluss mehr nehmen können. Wenn wir dann auch den nationalen und internationalen Rechtsbankrott behoben haben werden, alle Kriegsakteure unter Anklage bringen und für künftige Abschreckung sorgen, dann wird der Frieden durch Recht alle KRIEGE beenden und den weltweiten Frieden gewährleisten.

Der CIA möchte ich an dieser Stelle mitteilen, ihr habt nicht mehr ewig Zeit, auch die Amerikaner wird ein moderner, schlanker, effizienter, transparenter und korruptionsdichter Staat mit imperativen Mandaten und ziviler Haftung und Mitbestimmung überzeugen und viel besser gefallen, als vom deep state, also von den skrupellosen über Leichen gehenden Akteuren des militärischen-industriellen Komplexes und von deren Medien beherrscht zu

Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4

werden und viele Steuergelder für Kriege, Drohnenmorde, Foltergefängnisse und Rüstung, ausgeben und sozial immer größere Anteile der amerikanischen Bevölkerung mehr verelenden. Auch die Amerikaner wollen ihre Freiheit erreichen, am Wohlstand teilhaben und nicht das letzte Volk auf der Erde sein, dass sich finanziell vom Staat benachteiligen und ihrer Freiheitsrechte beraubt werden wie bisher und für dumm & dämlich verkauft werden.

Wach auf Europa

Wach auf Europa – der Krieg ist nah !

Weißt du nicht mehr, wie schrecklich es war?

Als die Stiefel marschierten und Bomber flogen,

Soldaten und Panzer durch die Länder zogen.

Sie brachten Zerstörung – unendliches Leid –

Pass auf Europa, ‘s ist wieder soweit.

Weißt du nicht mehr, wie die Häuser brannten,

Frauen und Kinder um ihr Leben rannten?

Verkohlte Menschen auf den Straßen lagen,

Europa willst du das nochmal ertragen?

Wie damals die Hetzer im feinen Gewand,

so zetern sie heute – Hand in Hand

Offen und schamlos tragen sie dein Kleid

Pass auf Europa, ‘s ist wieder soweit.

Für Wirtschaft und Wachstum, für die heilige Gier

opfern sie alles – Mensch und Tier !

Höre und sieh: es ist der gleiche Geist,

der dich wieder in den Abgrund reißt.

Wach auf Europa, wach auf!

Dieses Lied sollte man sich anhören:

<https://fb.watch/hwwJd8swAC/>

Aus dem friedliebenden Widerstand, ihr göttlicher Klaus



**FRIEDE durch RECHT,
kann den KRIEG zur
ewigen Ruhe tragen!**



WELTFRIEDEN-INTENTIONSPROJEKT von Klaus Schreiner, Innsbruck